
Dramma recessione globale
Crollo verticale del Pil italiano

Secondo l’FMI la perdita mondiale ammonterebbe a circa 9.000 miliardi di dollari

“Questa è una crisi senza precedenti, con una forte incertezza rispetto
al suo impatto sulla vita e sui mezzi di sussistenza delle persone”

servizio a pagina 3

“È doveroso fin da subito
lavorare e attrezzarsi per
la cosiddetta fase 2, dando
ovviamente priorità alla
tutela della salute dei citta-
dini. Va bene la task force
ed è sacrosanto il lavoro
del comitato tecnico-scien-
tifico, ma il governo deve
mettere subito in campo
un piano di uscita gradua-
le dal lockdown. Gli altri
Paesi lo stanno già facendo
e noi non possiamo di
certo permetterci di perde-
re tempo. Il lockdown,
intanto,  può e deve
ammettere alcune eccezio-
ni fin da subito, sempre in
condizioni di massima
sicurezza. In questo senso
auspichiamo che la
Regione Lazio, così come
fatto dall’Emilia, dal
Veneto e come si appresta-
no a fare altre Regioni,
autorizzi con un’ordinan-
za i lavori di manutenzio-
ne degli stabilimenti bal-
neari in vista della immi-
nente stagione estiva”. Lo
dichiara, in una nota, la
presidente della commis-
sione Attività produttive e
Sviluppo economico del
Consiglio regionale del
Lazio Marietta Tidei (Italia
Viva). “Il Veneto, ad esem-
pio, ha ammesso l’attività
di manutenzione di aree
naturali pubbliche e priva-
te, comprese le aree turisti-
che, incluse quelle in con-
cessione e di pertinenza
come le spiagge. Anche il
Mibact ha detto che questa
estate potremmo passarla
in spiaggia, evidentemente
con nuove regole e tenen-
do conto del principio del
distanziamento sociale.
Proprio per questo va data
ai balneari la possibilità di
ritornare nei propri stabili-
menti per realizzare quei
piccoli lavori in grado di
rendere operative le strut-
ture”, prosegue. “Il settore
balneare dovrà fare i conti
con una restrizione evi-
dente delle proprie attività
perché non sarà possibile
un afflusso di massa,
dovrà inoltre sostenere
costi di safinicazione e di
adeguamento alle nuove
regole. 
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Marietta Tidei:
“La Regione

consenta i lavori
negli stabilimenti”

“La perdita cumulativa per il Pil glo-
bale nel 2020 e nel 2021 a causa della
crisi pandemica” scatenata dal
Covid-19 “potrebbe ammontare a
circa 9.000 miliardi di dollari”, tota-
le più alto rispetto “alle economie di
Giappone e Germania messe insieme”
- così il Fondo Monetario
Internazionale all’interno del
World Economic Outlook per il
mese di aprile. “Questa è una crisi
senza precedenti, e vi è una forte
incertezza rispetto al suo impatto
sulla vita e sui mezzi di sussistenza
delle persone - continua il Fondo -
dipende dall’epidemiologia del virus,
dall’efficacia delle misure di conteni-
mento e dallo sviluppo di terapie e
vaccini, tutti difficili da prevedere” e
“molti paesi ora affrontano molteplici
crisi: una crisi sanitaria, una crisi
finanziaria e un crollo dei prezzi delle
materie prime, che interagiscono in
modo complesso. I responsabili politi-
ci stanno fornendo un sostegno senza
precedenti alle famiglie, alle imprese e
ai mercati finanziari e, sebbene ciò sia
cruciale per una forte ripresa, vi è una
considerevole incertezza su come sarà
il panorama economico quando emer-
geremo da questo blocco”.
L’Italia dovrebbe avere un drasti-
co calo del Pil di 9,1 punti percen-
tuali, a causa della diffusione del
Covid-19, mentre per il 2021
dovrebbe esserci un rialzo pari a
4,8 punti. Stime, dunque, al ribas-
so di 9,6 punti per quest'anno,
rispetto a quelle fatte a gennaio, e
in aumento del 4,8% per l’anno
prossimo.

Bankitalia e il pericolo dei dati statistici
Secondo Palazzo Koch si rischia di non cogliere i rapidi mutamenti in corso nelle nostre economie

“Per chi prende decisioni di poli-
tica economica, per i mercati e
per il pubblico, l’informazione
statistica è come la bussola per il
marinaio. Tuttavia, le misure
messe in atto su scala globale per
contenere la diffusione del
Covid-19 avranno effetti profon-
di non solo sulle imprese e sulle
famiglie, ma anche sulla stessa
bussola che dovrebbe indicare la
rotta” - così Bankitalia nello stu-

dio “Salviamo i dati economici
dal Covid-19”, relativo alle con-
seguenze della diffusione del
virus circa l’elaborazione dei dati
statistici ufficiali. “Vi è il rischio
concreto - continua lo studio - di
non cogliere i rapidi mutamenti
in corso nelle nostre economie,
proprio quando sarebbe più
urgente tenerne traccia. Definire
le risposte di politica fiscale e
monetaria a questa crisi sarà

ancora più difficile se vi è carenza
di informazioni adeguate. Anche
il processo di formazione dei
prezzi sui mercati finanziari è
meno efficace; ne derivano episo-
di di volatilità che possono
aggravare lo shock dovuto
all’emergenza sanitaria. Vi è poi
un altro aspetto rilevante: una
diffusa mancanza di informazio-
ni è un’arma formidabile in
mano a quanti mirino a lacerare il

tessuto delle nostre democrazie.
In assenza di dati attendibili, che
ancorino il dibattito pubblico,
prospera la disinformazione.
Diventa più facile far circolare
notizie non accurate su questioni
rilevanti come i costi umani ed
economici della pandemia, per
esagerarne o minimizzarne gli
effetti - conclude - a seconda della
convenienza del momento e di
strategie di più lungo termine”.

La regione Lazio ha appena comunicato i
nuovi casi positivi riscontrati oggi nel territo-
rio della Asl Roma 4. Si tratta di 31 casi così
distribuiti: 7 a Campagnano riconducibili a
Santa Maria del prato, 6 a Fiano Romano tutti
riconducibili alla casa di riposo Villa Rosa
Fiorita; 3 a Formello; 1 a Castelnuovo di Porto;
1 a Riano; 1 a Morlupo; 1 a Ponzano Romano;
1 a Trevignano; 1 a Ladispoli; 1 a Bracciano; 1
ad Anguillara; 1 a Cerveteri; 5 a Civitavecchia;

1 ad Allumiere. Sono guarite 10 persone: 1 a
Formello, 1 a Civitavecchia, 3 a Ladispoli, 1 a
Bracciano, 1 a Rignano, 1 ad Anguillara, 1 a
Manziana, 1 a Canale Monterano. Dall’inizio
dell’epidemia sono stati effettuati 3523 tampo-
ni. Al personale sanitario dell’intera Asl è stata
effettuata la percentuale del 52%di tamponi
sul totale del personale sanitario. 3678 persone
sono in sorveglianza mentre 2360 sono uscite
dalla sorveglianza.

Lazio: nuovi positivi
Coronavirus, nella giornata di ieri la Asl Roma 4 ha segnalato

un nuovo cittadino risultato positivo a Cerveteri e uno a Ladispoli

Il Presidente della Regione Lazio,
Nicola Zingaretti e il vicepresi-
dente, Daniele Leodori, hanno
incontrato, in video conferenza, le
parti sociali, i rappresentanti delle
imprese e del lavoro del Lazio per
raccogliere idee e proposte utili, le
indicazioni sui prossimi passaggi.
Si tratta di una prima riunione che
sarà l’avvio della fase di concerta-
zione in vista della Fase 2. Al cen-
tro del confronto saranno discus-
se le misure avviate e pianificate,
e le prossime attività da avviare.
Uno dei punti chiave della riunio-
ne riguarderà la lotta alla burocra-
zia, e quindi la semplificazione
delle procedure per gli strumenti
e le risorse fondamentali per argi-
nare la crisi dovuta agli effetti del
coronavirus. Intanto è arrivata
l’ordinanza regionale per la parte
relativa al commercio. Viene sta-
bilito che le librerie potranno ria-
prire da lunedì 20 aprile. Questo
per dare il tempo agli esercenti di
organizzare le misure di sicurezza
previste dall’Allegato 5 del Dpcm
del 10 aprile scorso, come ad
esempio trovare soluzioni per
garantire il distanziamento mini-
mo tra le persone nell’accesso e
nell’uscita dai locali.

Regione

Un tavolo di lavoro
per “progettare”

il futuro del Lazio
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Nell’ambito delle iniziative proposte
dall’Amministrazione Comunale in
aiuto alle famiglie durante la fase emer-
genziale COVID-19, nasce “R-esistiamo
insieme”, un progetto indirizzato ai
Caregiver di persone con disabilità che
richiedono un’altra necessità di soste-
gno. Chiamando il numero 3483312678,
sarà possibile contattare la Dottoressa
Raffaella Sole, MusicArtTerapeuta
iscritta all’Associazione Italiana
MusicArtTerapeuti nella Globalità dei
Linguaggi, specializzata nella presa in
carico delle persone con handicap e nei
trattamenti complementari di assisten-

za. Il servizio è attivo il lunedì e merco-
ledì dalle ore 10:00 alle ore 13:00 e il
venerdì dalle ore 15:00 alle ore 18:00.
Obiettivo del progetto è affiancare e
aumentare le competenze di chi ha con
persone con disabilità un rapporto quo-
tidiano “corpo-a-corpo” e offrire una
risposta positiva e personalizzata alle
esigenze di chi svolge questo delicato
compito, facendo sì che i familiari
diventino essi stessi “strumenti di
cura”. “Abbiamo voluto istituire que-
sto nuovo servizio, che si avvarrà di
una figura esperta e qualificata che gra-
tuitamente si è messa a disposizione

della collettività - ha detto Alessio
Pascucci, Sindaco di Cerveteri - con
l’obiettivo di proporre nuove strategie
di approccio e comunicazione tra
Caregiver e persone con disabilità,
affrontare la nuova condizione di vita
di questo periodo, cercando di abbassa-
re il livello di stress nella gestione delle
attività quotidiane. Ringrazio la
Dottoressa Raffaella Sole per la dispo-
nibilità e la generosità offerta in questo
momento delicato in cui le fragilità
hanno bisogno di ancora maggiore
attenzione, che sempre non dobbiamo
mai lasciare indietro”.

Covid-19: progetto realizzato grazie alla disponibilità della dott.ssa Raffaella Sole

Sostegno ai Caregiver, parte “R-esistiamo insieme”

partecipare al progetto.
L’associazione guidata da
Giuseppe Del Regno, grazie ai
suoi volontari e ai suoi mezzi
recupererà presso la sede cen-
trale dell’associazione e non
solo i beni di prima necessità
da distribuire poi alle famiglie
presenti sul territorio che ne
faranno richiesta. Per accedere
agli aiuti, le famiglie dovranno
solo presentare l’Isee e sulla

base dei dati forniti riceveran-
no gli aiuti. Un’iniziativa che
se da un lato vuole dare una
mano ora, nel pieno dell’emer-
genza sanitaria nazionale,
guarda anche al post emergen-
za, quando la ripresa sarà dura
e difficile e i problemi econo-
mici delle moltissime famiglie
presenti sul territorio non sva-
niranno dall’oggi al domani in
un batter d’occhi, come spiega-

to anche dal membro della
segreteria nazionale
dell’Aiasp, Toni Moretti. Dal
canto suo procede incessante
l’operato dei volontari
dell’Assovoce per dare un po’
di sollievo alla popolazione.
“Ogni giorno ci sono richieste -
ha spiegato il presidente del-
l’associazione, Del Regno -
Ogni giorno consegniamo pac-
chi di generli alimentari”.

L’associazione internazionale per l’amicizia e la solidarietà mette 
a disposizione i pacchi alimentari acquistati grazie ai fondi europei 
Covid-19 a Cerveteri, Aiasp e Assovoce 
insieme per aiutare le famiglie bisognose
Continuano le iniziative di
solidarietà sul territorio per
tendere una mano alle fami-
glie che in questa emergenza
sanitaria stanno vivendo
anche un’emergenza economi-
ca. Difficoltà ad acquistare i
beni di prima necessità, di
mettere insieme il pranzo con
la cena. Mentre da un lato le
amministrazioni comunali,
insieme ai volontari della
Protezione civile, si rimbocca-
no le maniche per la distruzio-
ne dei buoni spesa e di generi
di prima necessità, nascono
anche le iniziative spontanee,
come ad esempio quella
dell’Aiasp, l’associazione
internazionale per l’amicizia e
la solidarietà tra i popoli.
L’associazione che aderisce al
Fead, il fondo di aiuti europei
per gli indigenti, sta distri-
buendo pacchi alimentari e
farmaci a chi ne ha bisogno.
Un’iniziativa portata anche a
Cerveteri e Ladispoli, grazie
alla collaborazione
dell’Assovoce che ha deciso di

Così il Sindaco di Cerveteri
Alessio Pascucci dal proprio
profilo social: “Uno straordi-
nario grazie alla nostra
Protezione Civile” - Sempre
più orgogliosi della nostra
Protezione Civile. Oggi siamo
al nostro 40esimo giorno di
“cronachediresistenza”, una
resistenza che per loro è ini-
ziata ancor prima. Li voglio
ringraziare dal profondo del
cuore, perché anche in questi
due giorni di festa hanno
messo a disposizione il loro
amore per la città, rinuncian-
do all’affetto dei loro cari per
garantire una Pasqua e
Pasquetta più sicura a tutti
noi. Un grande ringraziamen-
to va anche al Nucleo degli
Enduristi che con le loro
motociclette hanno perlustra-
to il nostro territorio in lungo
e largo. Grazie, grazie di
cuore a voi tutti!”

La nota social del
Sindaco di Cerveteri
“Sempre più
orgogliosi della
Prot. Civile”
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Così il Sindaco di
Cerveteri Alessio Pascucci
dal proprio profilo social:
“Un super ringraziamento
questa mattina voglio farlo
a Giuseppe e Salvatore
Stagno del TOP GARDEN,
che ci hanno donato tantis-
simi fiori e piante, per
abbellire la nostra città e
per consegnarle come
buon auspicio alle famiglie
che stanno ritirando i
buoni spesa e a Ursula di
Glamourosa Spose, che sta
realizzando tante masche-
rine per aiutare quei nuclei
familiari che hanno perso-
ne con particolari proble-
matiche di salute e che
necessitano di una
mascherina.”

Il sindaco ringrazia
Top Garden e Glamorosa
Coronavirus,
proseguono
le donazioni



“È doveroso fin da subito lavorare
e attrezzarsi per la cosiddetta fase
2, dando ovviamente priorità alla
tutela della salute dei cittadini. Va
bene la task force ed è sacrosanto il
lavoro del comitato tecnico-scienti-
fico, ma il governo deve mettere
subito in campo un piano di uscita
graduale dal lockdown. Gli altri
Paesi lo stanno già facendo e noi
non possiamo di certo permetterci
di perdere tempo. Il lockdown,
intanto,  può e deve ammettere
alcune eccezioni fin da subito,
sempre in condizioni di massima
sicurezza. In questo senso auspi-
chiamo che la Regione Lazio, così
come fatto dall’Emilia, dal Veneto
e come si apprestano a fare altre
Regioni, autorizzi con un’ordinan-
za i lavori di manutenzione degli
stabilimenti balneari in vista della
imminente stagione estiva”. Lo
dichiara, in una nota, la presidente
della commissione Attività pro-
duttive e Sviluppo economico del
Consiglio regionale del Lazio
Marietta Tidei (Italia Viva). “Il
Veneto, ad esempio, ha ammesso
l’attività di manutenzione di aree

naturali pubbliche e private, com-
prese le aree turistiche, incluse
quelle in concessione e di pertinen-
za come le spiagge. Anche il
Mibact ha detto che questa estate
potremmo passarla in spiaggia,
evidentemente con nuove regole e
tenendo conto del principio del
distanziamento sociale. Proprio
per questo va data ai balneari la
possibilità di ritornare nei propri
stabilimenti per realizzare quei
piccoli lavori in grado di rendere
operative le strutture”, prosegue.
“Il settore balneare dovrà fare i
conti con una restrizione evidente
delle proprie attività perché non
sarà possibile un afflusso di massa,
dovrà inoltre sostenere costi di
safinicazione e di adeguamento
alle nuove regole. E proprio per
questo bisogna sostenere questo
settore, fornendo l’operatività
necessaria per non farlo scompari-
re del tutto. Ne va della sussisten-
za di un settore cruciale dell’eco-
nomia laziale), ma anche del
benessere psicofisico dei cittadini
ai quali speriamo sarà consentito
andare al mare”, conclude Tidei.

La richiesta arriva dalla consigliera regionale Marietta Tidei (Italia Viva)
“La Regione Lazio deve consentire 
i lavori negli stabilimenti balneari”

“Ci è giunta notizia che la tanto pubblicizzata con-
segna dei buoni spesa si è interrotta, tanto è vero
che i cittadini vengono invitati ad uscire di casa
per poterli andare a ritirare presso la sede opera-
tiva della Protezione civile ubicata a Furbara. Se
così fosse ci domandiamo come può un’ammini-
strazione invitare i cittadini ad uscire di casa in
barba al Dpcm”. A puntare i riflettori sulla situa-
zione relativa ai buoni spesa è Fratelli d’Italia
Cerveteri LiberaMente che ora pone degli interro-
gativi al sindaco Alessio Pascucci. FdI non riesce a
capire come sia possibile chiedere ai cittadini di
spostarsi per ritirare i buoni spesa, quando lo stes-
so Comune aveva lanciato il messaggio di non

spostarsi per recarsi al palazzetto comunale per la
compilazione dei moduli. “In secondo luogo -
prosegue FdI - chiediamo qualora ritenesse di
riattivare il servizio di consegna, si potrebbero
usare veicoli civili in maniera da garantire la pri-
vacy delle fasce più deboli? Oltre a questo chie-
diamo al Sindaco perché è stata scelta Furbara per
allestire il punto della Protezione Civile? A noi
appare scomodo e non molto strategico, rispetto
magari all’uso del campo sportivo Enrico Galli
che sarebbe stato più centrale sul territorio. Ci
chiediamo inoltre se guanti e mascherine, saranno
consegnati ai cittadini attraverso il porta a porta,
visto che in molti altri comuni si è già provvedu-

to? Volevamo sapere se ha organizzato una squa-
dra di controllo per l’aumento ingiustificato dei
prezzi dei materiali di consumo, come mascheri-
ne, guanti, alcool , gel igienizzanti ecc. Quindi alla
luce delle nostre perplessità, che sono poi anche
quelle dei cittadini ceretani, avremmo piacere che
Lei Sindaco facesse chiarezza e rispondesse alla
presente, fugando così i dubbi esposti, riteniamo
infine che sarebbe auspicabile da parte sua un
maggior riserbo ed evitare comparsate e slogan da
campagna elettorale, quando poi non si possono
mantenere gli impegni presi, specialmente in
tempi drammatici come quelli che stiamo viven-
do”

La domanda arriva da FdI che punta i riflettori sulla richiesta del Comune agli utenti di recarsi a Furbara per ritirare i buoni

“Perché si è interrotta la consegna 
a domicilio dei buoni spesa?”
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Pasqua e Pasquetta di con-
trolli quello della Polizia
locale di Cerveteri guidata
dal comandante Cinzia
Luchetti. Nella giornata di
ieri gli agenti della munici-
pale hanno proseguito con i
controlli sul territorio per
verificare il rispetto delle
disposizioni del Dpcm per
evitare la diffusione del
coronavirus. Il timore era
quello che in molti provasse-
ro ad effettuare scampagna-
te o gite fuori porta nel ten-
tativo di festeggiare la
Pasquetta alla “vecchia
maniera”. Ma nella maggior
parte dei casi i cittadini si
sono dimostrati ligi al dove-
re e al senso di responsabili-
tà. Strade pressoché deserte
nella città etrusca, anche se
qualche indisciplinato c’è
stato. Nella giornata di ieri la
Polizia locale ha sanzionato
quattro persone in giro per il
Comune senza un giustifica-
to motivo. Sanzioni che
vanno ad aggiungersi alle
cinque elevate nella giornata
di domenica.

Controlli
Coronavirus, 
a Cerveteri
altre 4 sanzioni

Bestemmie, stemmi anarchici, offese:
questo quanto aparso sul muro esterno
del centro anziani di Valcanneto. Nella
frazione di Cerveteri le scritte sono
apparse stanotte: offese e concetti pseudo
satanisti, espressi malamente da chi non

poteva uscire di casa e allora ha pensato
bene di farlo nel modo peggiore. Così fra
le tante grande a cui bisogna far fronte in
questo periodo, c’è anche quella degli
stupidi. E della ripulitura del centro
d’aggregazione.

Ancora vandali a Valcanneto: scritte 
offensive sui muri del Centro Anziani
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Il canone viene regolarmente
pagato con le bollette del-
l’energia elettrica, ma la Tv di
Stato, la Rai non si vede. E’
questa la denuncia di diversi
cittadini residenti nella città
etrusca di Cerveteri. In partico-
lare, nella zona di viale
Manzoni, come spiegato da un
utente, la Rai non si vede da
almeno due anni, se non addi-
rittura tre. Un problema che
accomuna però diverse zone
della città etrusca, frazioni
comprese (in particolar modo
Marina di Cerveteri). Inutile il
tentativo di chiedere aiuto agli
antennisti, chiamati varie volte
a loro spese, e che hanno dato
la colpa del disagio ai ripetito-
ri. Della vicenda è stato avvisa-
to anche il sindaco di
Cerveteri, Alessio Pascucci che
però avrebbe risposto di avere
“altro da fare in questo perio-
do”. Una risposta che se da un
lato trova la comprensione da
parte dei cittadini, dall’altra
non placa la loro rabbia.

“Come veniamo informati se
la tv non funziona? Se paghia-
mo il canone avremo il diritto
di sentire il notiziario?”. Un
disagio quello vissuto dai resi-
denti della zona di viale
Manzoni più volte segnalata,
soprattutto con l’arrivo del-
l’estate anche nella frazione di
Marina di Cerveteri e in alcune
zone della vicina Ladispoli. Le
cause del mancato segnale
televisivo sono sostanzialmen-
te tre: l’umidità, la sovrapposi-
zione di più frequenze e il sur-
riscaldamento delle apparec-
chiature dei ripetitori che
dovrebbero garantire l’irradia-
zione del segnale. Per quanto
riguarda il primo, l’umidità,
come spiegato da un radioa-
matore esperto del settore, a
causa del grande caldo, nel-
l’aria si concentra molta umi-
dità, soprattutto durante le ore
serali. E proprio l’umidità
andrebbe a “bloccare” il dif-
fondersi del segnale televisivo
che così non riuscirebbe a rag-

giungere le antenne degli uten-
ti per offrire una buona rice-
zione del segnale. Non solo. A
quanto pare, durante il perio-
do estivo si verificherebbe una
propagazione troposferica:
aumenterebbero cioè le interfe-
renze radiotelevisive di canali
che solitamente in zona non
arriverebbero. Nel caso specifi-
co della costa laziale, in estate,
alle frequenze radiotelevisive
“canoniche” si andrebbero a
sovrapporre quelle provenien-
ti da altre regioni del sud Italia,
Sicilia compresa. Il decoder
però, a causa dei suoi limiti,
non sarebbe in grado di effet-
tuare una distinzione tra le
due (trasmettere un canale
televisivo piuttosto che un
altro) e le annullerebbe
entrambe: segnale debole o
assente! In questa seconda
causa rientra anche internet. A
causa dell’aumento dei dispo-
sitivi wifi si genererebbero
delle frequenze parassite che
vanno a interferire con le cano-

niche frequenze radiotelevisi-
ve disturbando il segnale. Per
finire: riflettori puntati sui
ponti radio e sui ripetitori delle
emittenti televisive. Qui le
apparecchiature utilizzate, per
poter trasmettere il segnale,
generano una mole di calore
tale che in estate, con l’aumen-
to della temperatura esterna, le
farebbero surriscaldare note-
volmente. Per “proteggere” i
ripetitori da possibili guasti
causati dal surriscaldamento
sono stati introdotti dei mecca-
nismi di blocco grazie (o per
colpa) del quale il sistema
riduce la potenza di trasmis-

sione per consentire il raffred-
damento del macchinario. Una
volta raggiunta la temperatura
ottimale il sistema tornerebbe
a trasmettere regolarmente
fino al surriscaldamento suc-
cessivo. Per gli utenti le possi-
bilità di risolvere il problema
sono ovviamente limitate.
L’unica possibilità è infatti
quella di dotarsi di un’antenna
televisiva più potente, direzio-
nata minuziosamente verso la
fonte del segnale (nel caso di
Ladispoli monte Cavo per le tv
a private e a pagamento e
monte Mario per la Rai). Il
tutto cercando di andare a

posizionare la propria antenna
nel punto più alto possibile,
assicurandosi di non avere
ostacoli davanti (alberi, palaz-
zi). Di contro, ovviamente,
anche le reti tv potrebbero
effettuare delle operazioni per
consentire il miglioramento
della ricezione del segnale
aumentando la potenza di tra-
smissione. Una soluzione che
tecnicamente potrebbe sem-
brare anche abbastanza sem-
plice da attuare se non fosse
che spesso, purtroppo, dai test
effettuati, il segnale, dalla
fonte, risulterebbe propagato
correttamente.

Disagi per gli utenti, in particolare per quelli di viale Manzoni dove da anni la Tv di Stato non si vede 
Problemi simili spesso si registrano, anche su più canali anche a Ladispoli e nelle frazioni di Cerveteri

La Rai non prende: 
rabbia dei cittadini

Riceviamo e pubblichiamo - ll
Comitato di Zona di Valcanneto
passa al contrattacco nei confronti
del sindaco Alessio Pascucci dopo
l’episodio di cui sono rinvenuti
sacchi di spazzatura abbandonati
per le vie del quartiere. “Gentile
sindaco Pascucci, le scrivo in qua-
lità di presidente del CdZ di
Valcanneto. In primis le rinnovo
gli Auguri Pasquali e i compli-
menti per il lavoro svolto in que-
sto periodo cosi delicato. Questa
mia lettera ha però un tono amaro,
nel video del “38° giorno di crona-
che di resistenza* ha definito l’at-
teggiamento degli abitanti di
Valcanneto come “vergognoso*,
in seguito al deprecabile episodio
dell’abbandono degli sfalci in via
Vivaldi. Trovo questo suo giudi-
zio ingiusto ed offensivo, perché

se alcuni sono incivili ed egoisti,
questo non è sicuramente addebi-
tabile alla maggioranza che ama e
rispetta il proprio comprensorio.
Il Comitato esecutivo, tutti i soci
del CdZ. cosi come molti concitta-
dini hanno da subito criticato
quanto avvenuto. Mi permetta,
però, una mia considerazione. La
scelta del comune di convertire lo
stazionamento del compattatore,
in raccolta porta a porta, per evita-
re assembramenti, doveva essere
comunicata in modo più chiaro ed
idoneo, magari con cartelli posi-

zionati in loco; in più un controllo
diretto, magari delle guardie zoo-
file, sabato mattina, avrebbe evita-
to o quantomeno contenuto quello
scempio. Il CdZ da sempre propo-
sitivo, ha però a cuore il bene di
tutti i soci, ma anche di tutta la cit-
tadinanza. Lei sa bene quanti
interventi mirati sono stati portati
a termine dal CdZ su tutto il terri-
torio, in particolare nel bosco, nel
Parco giochi e su tutta Valcaneto
per la Metanizzazione. Molti citta-
dini si sono giustamente risentiti
di questo suo appellativo, perché,

lo ripeto con determinazione, l’at-
teggiamento sbagliato di pochi
maleducati non può e non deve
ricadere su tutta la collettività. Le
ricordo, che la scelta del compatta-
tore è una risorsa per Valcanneto.
fortemente voluta dal CdZ. Le
chiedo e mi auguro che il servizio,
venga ripristinato quanto prima,
anche in vista della prossima bella
stagione. Al momento la cosa indi-
spensabile e urgente prima che
Via Vivaldi diventi una discarica è
di togliere tutti i sacchi accumula-
ti. Preghiamo quindi di provvede-
re in merito attivando la CAMAS-
SA o chi per lei a fornire questo
servizio. Ringraziando per l’atten-
zione e i provvedimenti che vorre-
te prenderete”.

La presidente 
Antonella Temperini

Il Cdz Valcanneto attacca il sindaco 
di Cerveteri: “Non siamo tutti zozzoni”
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Senza assicurazione 
né revisione: auto 
sequestrata a una donna 
di Ladispoli dalla Polizia

L’auto restituita al proprietario. I due sono stati anche sanzionati per essere fuori dalla loro abitazione senza giustificato motivo
Romeni a bordo di un’auto rubata a Ladispoli 
aggrediscono i carabinieri ad un posto di blocco

Riceviamo e pubblichiamo - A voi
stanno bene queste prese in giro? I cit-
tadini hanno richiesto maggiori con-
trolli, ed a parte i soliti “spot” di
perenne campagna elettorale sui gior-
nali locali e su Facebook, oggi ci ritro-
viamo con meno acqua del solito a
causa dell’aumento di popolazione per
il weekend di Pasqua. Inutile dare la
caccia a chi ha permesso di far arrivare
i “vacanzieri di Pasqua” a Ladispoli. Si

può però parlare, a sproposito, affer-
mando e promettendo che ci saranno
maggiori controlli e che nessuno, da
fuori, raggiungerà Ladispoli. Anche
ciò che potrebbe essere sotto controllo
a Ladispoli, è FUORI CONTROLLO. E
così “l’improvviso abbassamento del-
l’erogazione idrica” diventa un fatto
“inatteso”. 
E magari, questi “residenti pasquali”
richiederanno anche i buoni pasto al

Comune... Non si vuole far polemica
politica - come molti credono - o cerca-
re “visibilità” come solo gli sciocchi
possono pensare. La domanda è quella
di un semplice cittadino rivolta ad altri
semplici cittadini. “A voi che siete rin-
chiusi in casa, diligentemente, va bene
essere presi in giro a questo modo?”
Buona Pasqua, ai cittadini onesti. Ed ai
furbetti.

AnimaVerde Ladispoli

Ladispoli invasa per il ponte di Pasqua: 
l’amaro sfogo dell’ass. AnimaVerde

Nell’ambito dei quotidiani
servizi di prevenzione dei
reati e per la verifica del
rispetto delle misure di
contenimento del contagio
da coronavirus i
Carabinieri della
Compagnia di
Civitavecchia hanno
denunciato a piede libero
due cittadini romeni,
entrambi con precedenti,
per resistenza e minacce a
P.U., ricettazione e mancata
osservanza delle restrizioni
a seguito dell’emergenza
sanitaria. In particolare, la
scorsa notte, una pattuglia
della Sezione Radiomobile
ha controllato un’auto con
a bordo due persone che
stava percorrendo la S.S.
Aurelia in località
Torrimpietra. I due, in par-
ticolare stato di agitazione,
al fine di sottrarsi al con-

trollo, hanno spintonato i
militari che prontamente li
hanno bloccati. Dai succes-
sivi accertamenti è risultato
che il veicolo era provento
di un furto messo a segno a

Ladispoli nel pomeriggio
precedente. L’auto è stata
restituita al legittimo pro-
prietario. I due cittadini
romeni sono stati anche
sanzionati per essere stati

sorpresi fuori dalla loro
abitazione senza giustifica-
to motivo, in violazione al
d.l. 19/2020 riguardante
l’attuale emergenza sanita-
ria.

In occasione delle festività
pasquali, da sabato 11 a
tutta la giornata di
pasquetta, gli agenti della
Polizia di Stato del com-
missariato Civitavecchia,
hanno intensificato i con-
trolli effettuando specifici
servizi, disposti con ordi-
nanza del Questore di
Roma, Carmine Esposito,
mirati al rispetto delle
direttive emanate dalla
Presidenza del Consiglio
dei Ministri, per fronteg-
giare la diffusione del virus
Covid-19. I servizi sono
stati estesi a tutto il litorale,
e sono stati intensificati i
controlli sulle maggiori
arterie stradali di accesso
alle zone di villeggiatura
anche con l’impiego di
unità operative del I
Reparto Mobile di Roma.

Nell’ambito dei servizi
sono state identificate 785
ed elevate 46 sanzioni
amministrative. Tra le san-
zioni anche quella ad una
donna, fermata, nel comu-
ne di Ladispoli, alla guida
del suo veicolo, risultato
privo di copertura assicu-
rativa e non sottoposto a
revisione. La donna è stata
anche sanzionata per le
violazioni al Codice della
Strada ed il veicolo su cui
viaggiava sottoposto a
sequestro amministrativo.
A finire nella rete dei con-
trolli anche un giovane
pusher civitavecchiese
denunciato in Stato di
libertà per spaccio di
sostanze stupefacenti. Il
28enne, con precedenti di
Polizia inerenti lo spaccio
di sostanze stupefacenti, è
stato fermato attorno alle
23,30 di sabato mentre
transitava a piedi in via
Terme di Traiano e trovato
in possesso di circa 500 gr.
di marijuana e quasi 3 di
cocaina.
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Slitta al 20 aprile la preannunciata aper-
tura delle librerie. Lo ha deciso la giunta
regionale guidata da Nicola Zingaretti.
Con il differimento dell’apertura, stabili-
to in linea con quanto fissato da altre
regioni, la giunta ha anche riconfermato
gli orari dei negozi, principalmente gli
alimentari, la cui apertura è garantita.
Stabilito come già per Pasquetta che tutti
resteranno chiusi il 25 aprile e il Primo
Maggio. La Regione ha allo studio la
fase due con l’ausilio di un team di
esperti che lavorano a un dossier deno-
minato Lazio Lab. Del team fanno parte
economisti, medici, ingegneri e profes-
sori universitari. E c’è anche il presiden-
te di Trenitalia e presidente di Aeroporti
di Puglia, Gustavo Piga. “Con l’ordinan-
za regionale - spiega l’assessore regiona-
le alle Attività produttive, Paolo Orneli -
viene stabilito anzitutto che le librerie, la
cui attività è stata di nuovo autorizzata
dal Dpcm del 10 aprile scorso, potranno
riaprire a partire da lunedì 20 aprile.
Questo per dare il tempo agli esercenti
di poter organizzare le misure di sicu-
rezza previste dall’allegato 5 del decreto,
come ad esempio trovare soluzioni per
garantire il distanziamento minimo tra

le persone nell’accesso e nell’uscita dai
locali e durante la loro permanenza,
reperire dei guanti monouso da distri-
buire all’ingresso e favorire l’igienizza-
zione dei locali. Vogliamo che le librerie
riaprano, ma questo deve avvenire nella
sicurezza assoluta di lavoratori e clien-
ti”. “Oltre a questa disposizione sulle

librerie - continua Orneli - l’ordinanza di
oggi prevede anche la proroga fino al 3
maggio della disciplina oraria dei nego-
zi stabilita il 17 marzo scorso, ossia dalle
8.30 alle 19 nei giorni feriali e dalle 8.30
alle 15 la domenica per tutte le attività
autorizzate a rimanere aperte (ricordo
che dall’obbligo di rispettare questi orari

sono esentati, come fino a oggi: farma-
cie, parafarmacie, edicole, tabaccai e aree
di servizio). Infine - conclude l’assessore
- analogamente a quanto fatto per i gior-
ni di Pasqua e Pasquetta, è stata disposta
la chiusura degli esercizi commerciali,
esclusi solo i centri agroalimentari all’in-
grosso, per il 25 aprile e il 1 maggio”.

Gli auguri del sindaco
Grando al primo guarito
“Nel giorno della Santa
Pasqua, da sempre sinoni-
mo di rinascita, è arrivata
una bellissima notizia per la
nostra città. Per la prima
volta dall’inizio dell’emer-
genza sanitaria la Asl ci ha
comunicato che una perso-
na di Ladispoli è ufficial-
mente guarita dal Covid-19.
Il numero delle persone che
sono riuscite a vincere la
battaglia contro il virus
potrebbe addirittura
aumentare nelle prossime
ore. Altri due nostri concit-
tadini sono in attesa del
responso del terzo tampone,
dopo che i due precedenti
avevano dato esito negati-
vo. Preghiamo per loro”.

Alessandro Grando

Fino al 3 maggio
sospeso il pagamento
dei parcheggi blu
L'Amministrazione comu-
nale informa che il Sindaco
Alessandro Grando ha da
poco firmato un'ordinanza
che prevede, da oggi e fino
al 3 maggio compreso, su
tutto il territorio comunale,
la sospensione del paga-
mento sui parcheggi con-
trassegnati dalle strisce blu,
nonché la sospensione delle
limitazioni presenti nelle
aree di sosta con limitazioni
temporali (disco orario).

in BreveLa giunta ha anche riconfermato gli orari dei negozi, principalmente gli alimentari,
la cui apertura è garantita. Tutti resteranno chiusi il 25 aprile e il Primo Maggio

Coronavirus, nel Lazio l’apertura 
delle librerie slitta al 20 aprile

Riceviamo e pubblichiamo - “FareAmbiente
Ladispoli e le persone speciali che arrivano e com-
mettono atti di bontà. Un nostro Volontario e pro-
fessionista Odontotecnico, decide di donare qual-
cosa di prezioso per le persone che non godono di
un trattamento fortunato in questa vita. Il servizio
è indirizzato alle persone che hanno difficoltà sia di
carattere economico che di spostamento per l’età, o
che abbiano difficoltà motorie. Il servizio proposto
è il seguente e LIMITATO a queste due situazioni
disagevoli: A) Intervento di riparazione protesi per
eventuali fratture o distacco di parti che potrebbe-
ro causare lesioni o malfunzionamenti; B)
Intervento di sanificazione e disinfezione delle pro-
tesi, importante sempre, ma ancor di più in questo

particolare momento in quanto una scarsa igiene
nel cavo orale potrebbe determinare il formarsi di
focolai infettivi. Questi due servizi si potranno
espletare direttamente dal tecnico in quanto limita-
te al prelievo delle protesi senza intervenire nella
bocca del paziente. Modalità: TOTALMENTE
GRATUITO. Contattaci al 3911191668. Un respon-
sabile dell’associazione FareAmbiente Ladispoli,
insieme al tecnico, potrà ritirare la protesi in un
contenitore e la riconsegna avverrà in busta sigilla-
ta con soluzione disinfettante. La vera essenza del
Volontariato è donare e in questa terribile emer-
genza le persone buone non possono rimanere in
silenzio. Grazie Alberto”

FareAmbiente Ladispoli

Il servizio è rivolto a chi ha difficoltà di spostamento, l’età o motorie

FareAmbiente fornisce l’odontotecnico gratis
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L’8 settembre 1943 veniva annun-
ciato che il Governo italiano il 3 set-
tembre aveva firmato a Cassibile
(Siracusa), con il Generale
Eisenhover, un armistizio che
avrebbe dovuto porre fine alla
guerra. 
Due giorni dopo, il 10 settembre, la
famiglia reale, il capo del governo
Pietro Badoglio, alcuni ministri e
alti ufficiali, lasciavano Roma e si
trasferivano a Brindisi dove forma-
vano, nell’Italia del Sud già libera-
ta dagli alleati, un nuovo governo.
L’Italia diventava così  cobellige-
rante degli Alleati contro i tede-
schi. Lo stesso giorno le truppe
germaniche, nonostante la genero-
sa e eroica difesa della città da
parte di militari e civili, occupava-
no la città di Roma e, poi, i territori
del centro-nord e del settentrione
e, dopo la liberazione di Mussolini
dal Gran Sasso (12 settembre), nei
territori italiani occupati dalle trup-
pe tedesche, il 17 settembre veniva
fondata dal nuovo Partito Fascista
la Repubblica Sociale Italiana retta
da Mussolini e assoggettata, di
fatto, alla volontà degli occupanti. 
I militari che rifiutarono di collabo-
rare con la “Repubblica” furono
arrestati e deportati verso i campi
di internamento tedeschi. 
Il fotoreporter Maurizio Piccirilli,
classe 1954, nel suo ultimo libro
“Carabinieri Kaputt! I giorni del-
l’infamia e del tradimento”
(Edizioni All Around, pag. 128,
euro 14,00) ricostruisce, attraverso
memoriali inediti di tre sopravvis-
suti, l’arresto, il 7 ottobre, e la
deportazione di 2.500 carabinieri
di cui 2.000 radunati nella sede
della Legione Allievi di Roma e poi
condotti alle stazioni ferroviarie di
Ostiense e Trastevere da dove, con
più treni e in condizioni disumane,

vennero avviati verso i campi di
concentramento dove alcuni furo-
no uccisi e molti altri morirono di
fame, malattia e maltrattamenti. La
“vicenda” dei Carabinieri deporta-
ti, e privati della loro dignità, è
poco nota ed è “rimasta un raccon-
to carsico nella storia della tragedia
che colpì l'Europa con la Seconda
guerra mondiale”. Il libro di
Maurizio Piccirilli riporta piena-
mente alla luce gli eventi del 7 otto-
bre - ai quali seguì una settimana
dopo la deportazione degli ebrei
da Roma - che per molti militari si
conclusero con la morte per stenti.
Quella mattina, all'alba, i nazisti
circondarono le caserme dei
Carabinieri e li deportarono nei
lager in Germania, in Austria e in
Polonia. Il racconto riemerge, oltre
che dai memoriali, pubblicati per
la prima volta, “dalle lettere invia-
te dal lager, dai racconti di chi ha
vissuto e mai più dimenticato
l'abisso della follia diventato siste-
ma”. Accanto al racconto della pri-
gionia nei campi di concentramen-
to, “Carabinieri Kaputt” ripercorre
anche la straordinaria storia dei
militari sfuggiti alla cattura e delle

loro compagne che divennero
punto di riferimento della resisten-
za romana.
Nella foto di copertina del libro è
riprodotta la “pietra di inciampo”
che ricorda l’evento - la targa  d’ot-
tone di cm 10x10 con sopra inciso il
nome del deportato, ideata dall’ar-
tista tedesco Gunther Demnig, da
collocare, per mantenerne vivo il
ricordo, davanti alla porta della
casa in cui abitò la vittima o nel
luogo dove fu fatta prigioniera -
che, insieme ad altre 12 che ricor-
dano altrettanti  carabinieri morti
nei lager, è stata collocata il 28 gen-
naio 2010 davanti al portone della
Caserma della Legione Allievi
Carabinieri di Roma “O. De
Tommasi” in Via Gen. C.A.
Alberto dalla Chiesa nel quartiere
Prati. Con “Carabinieri Kaputt”,
Maurizio Piccirilli affronta per la
prima volta il terreno della storia,
dopo aver pubblicato “Le quaglie
di Osama” (2006), “Shahid” (2010),
“Il volto nascosto di Osama”
(2011), “Ferita Afgana” (2013) e
l'ebook “Cuccioli del jihad”.
Fotoreporter negli anni caldi del
terrorismo italiano (è sua la foto
“storica” del ritrovamento in Via
Caetani a Roma del cadavere di
Aldo Moro, il Presidente della
Democrazia Cristiana sequestrato
e ucciso dalle Brigate Rosse nel
1978), Piccirilli è stato poi caposer-
vizio del quotidiano “Il Tempo”
dove si è occupato di esteri, terrori-
smo e criminalità nazionale e inter-
nazionale. Per la sua attività di
fotoreporter ha ottenuto numerosi
riconoscimenti internazionali, fra i
quali il “World Press Photo
Award” nel 1979 e due “Baia
Awards” per il turismo e reporta-
ges in zone di guerra.

Vittorio Esposito 
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Carabinieri Kaputt!
Una pagina di Storia di Maurizio Piccirilli

La barlady Vanessa Vecchio, proprietaria e barten-
der di “Oliva.co” di Catania, si è ispirata, per la sua
ultima creazione, alla quale ha dato lo stesso nome,
al film del 2011 “Midnight in Paris”, scritto e diret-
to da Woody Allen. Gli ingredienti scelti sono: 5 cl
di “VII Hills Italian Dry Gin”, 1 cl di liquore al ber-
gamotto, 2 barspoon di zucchero al Macis,  2,5 cl di
succo di limone,  5 foglie di menta. Versare tutti gli
ingredienti in uno shaker, quindi shakerare e versa-
re in double strainer in una coppetta Art Decò.
Completare il drink con un'aria alla menta e guarni-
re con una caramella alla menta.  La storia narrata
nel film è quella di un viaggio nella bellissima
Parigi dei nostri giorni dove arriva in vacanza uno
sceneggiatore hollywoodiano con aspirazione da
scrittore che, durante una passeggiata notturna per
le vie di Parigi, allo scoccare della mezzanotte, si
ritrova catapultato nella Parigi degli “Anni Venti”
con tutto il suo fervore culturale. Qui è protagonista
di incontri eccezionali con personaggi da nomi
importanti come il grande scrittore - e bevitore -
Ernest Hemingway, Francis Scott Fitzgerald e la
moglie Zelda, Pablo Picasso, Gertrude Stein, Man
Ray e tanti altri. Sono gli “Anni Venti” del
Novecento che nel mondo dei drink sono famosi
per i grandi drink classici a base gin e da qui nasce
il drink di Vanessa Vecchio “Midnight in Paris”, un

twist, una variante su un grande, ma semplice cock-
tail, il “SouthSide”, creato proprio in quegli anni
negli States per il mafioso Al Capone.

Alberto Esposito

Midnight in Paris
Un drink ispirato al film di Woody Allen

Il progetto “Creativi al tempo
del Coronavirus” rivolto al
mondo della creatività: artisti,
artigiani-artisti del gioiello e
della ceramica, scrittori e poeti
chiamati a raccolta per offrire
alla città il loro estro e la loro
resilienza in un momento tra-
gico e drammatico di cui è
complicato intravedere la fine.
Al fianco dell’Associazione,
l’Assessorato alla Cultura del
Comune di Napoli nell’ambi-
to della sua programmazione
#laculturanonsiferma#.
Scopo del progetto è “dare un
senso alla solitudine in cui
tutti sono costretti recuperan-
do quell’energia vitale che
sembra svuotarsi e ritrovan-
dola attraverso un momento creativo che, nello spe-
cifico, assuma anche una connotazione solidale e di
tentare di essere anche concretamente utili, offren-
do le opere in cambio di donazioni finalizzate ad
alleviare il fortissimo disagio economico di tanti. 
Un impegno diretto ed immediato che - senza avere
la pretesa di risolvere situazioni gravissime - possa
almeno contribuire a sollevare persone da quella
povertà terribile che è un effetto collaterale del
virus”.  Gli 85 artisti e poeti che hanno aderito
all’iniziativa hanno offerto un loro lavoro per una
mostra virtuale ideata e curata da Clorinda Irace,
inaugurata simbolicamente il 12 aprile, giorno di
Pasqua, visibile attraverso collegamento web al sito
dell’associazione www.associazionetempolibero.it
o alle pagine FB #non
fermiamolacultura#dell’Assessorato alla Cultura

del Comune di Napoli, la
pagina FB ARS VIRUS EST, la
pagina FB dell’associazione
TempoLibero e sulle pagine
social e i siti di tutti i partner.
Per aggiudicarsi l’opera pre-
scelta, è necessario fare una
donazione a mezzo bonifico
sul c/c  dell’Associazione
TempoLibero - IBAN: IT 60 K
03069 09606 1000 0015 0816 -
che provvederà successiva-
mente a trasferire le donazio-
ni al Fondo Comune di
Solidarietà “Il cuore di
Napoli”, istituito dal Comune
per dare sostegno alle fami-
glie impoverite dall’emergen-
za, sul conto indicato dal
Comune stesso e contestual-

mente inviare una e.mail all’Associazione
Tempolibero (info@associazionetempolibero.it) con
allegata  copia del bonifico CRO da cui si evince ora
e data, indicando l’opera prescelta, più altre due
opzioni di riserva. L’associazione assegnerà le
opere alle migliori donazioni secondo l’ordine di
arrivo dei bonifici, fino ad esaurimento delle stesse.
Se le scelte indicate saranno già state assegnate, si
procederà assegnando un’opera secondo la dispo-
nibilità residua.  Le opere saranno ritirate dagli asse-
gnatari a conclusione della crisi in atto. Per garanti-
re la massima risonanza della mostra, l’associazione
TempoLibero ha formato  un’ampia rete di associa-
zioni, enti, aziende che, in quanto partner dell’ini-
ziativa, contribuiranno a divulgarla e a farla circola-
re sui propri siti e sulle proprie pagine social. 

Giuseppe Onorato

Un progetto dell’Associazione
“TempoLibero” di Napoli

Vanessa Vecchio

“Cobra non è”, esordio
alla regia di Mauro Russo

Il 30 aprile su Amazon Prime

Il prossimo 30 aprile, direttamente su Amazon Prime,
la crime comedy con elementi pulp “Cobra non è”,
opera prima di Mauro Russo, distribuita da 102
Distribution e prodotta da Giallo Limone Movie S.r.l.,
interpretata da  Gianluca di Gennaro, Denise Capezza,
Nicola Nocella, Federico Rosati e Roberto Zibetti, e
con collaborazioni eccellenti dei cantanti Elisa, Max
Pezzali, Clementino, Tonino Carotone, Il Pancio ed
Enzuccio, che hanno tutti accolto con entusiasmo la
propria partecipazione al progetto. Il Maestro
Ruggero Deodato (regista-cult di “Cannibal
Holocaust”) ha realizzato una scena inedita di tortura,
omaggio al cinema di genere italiano degli anni '70 e
'80 tanto amato da Quentin Tarantino, presente solo
nella versione integrale del film.
Cobra e Sonny, rapper e manager cresciuti nel degra-
do di chissà quale periferia, hanno trovato il loro
riscatto attraverso la musica. Per risollevarsi da un
imminente fallimento, dopo anni di successo, Sonny,
all’insaputa del suo assistito, ottiene un appuntamen-
to con un’importante casa discografica e riesce a con-
vincere il capo della major di una fantomatica collabo-
razione di Cobra con uno dei DJ producer più richie-
sti: LAZY B. Questo, contattato dal manager, accetta di
entrare in sala di registrazione, ma all’ultimo momen-
to, dopo un incontro per definire il tutto, cambia idea,
aumentando la propria richiesta economica. Cobra
scopre che Sonny ha già contattato un vecchio amico
d’infanzia, l’unico disposto a concedergli un prestito:
l’Americano, divenuto ormai un criminale. Dopo
varie rimostranze del rapper, che ormai è a un bivio
della propria vita, i due giungono nella villa
dell’Americano. L’uomo accorda il prestito ai due, ma
in cambio chiede un favore: consegnare una valigetta
a un uomo. Dal momento in cui la valigetta è nelle

mani di Cobra e Sonny, i due affronteranno una serie
di peripezie, fatte di equivoci caratterizzati da eccentri-
ci personaggi e un passato mai dimenticato, che torne-
rà in maniera inaspettata, nella vita del rapper.
Il giovane regista salentino Mauro Russo, classe 1981,
ha al suo attivo la realizzazione di videoclip musicali
per Sony e Universal.  Il suo stile filmico d’impatto,
caratterizzato da una fotografia surreale che trae ispi-
razione dai b-movies, è un punto di riferimento nella
scena italiana. Tra i numerosi videoclip, quelli realiz-
zati per i più influenti artisti rapper italiani come
Fedez, Club Dogo, Salmo, Marracash, Clementino e
Rocco Hunt, vincendo nel 2011 il Premio per il miglior
video indipendente con “Dichiarazione” di Gue
Pequeno. Per il suo esordio nella regia del  lungome-
traggio “Cobra non è” ha creato un perfetto connubio
tra il suo stile crudo e la scena musicale rap.

Iolanda Dolce



Aumentano giorno dopo
giorno i buoni spesa distri-
buiti tra i cittadini a Roma.
Il Dipartimento Politiche
Sociali di Roma Capitale ha
dato il via libera ad altri
circa 1150 buoni su app, che
si aggiungono ai circa 1000
già autorizzati. Molte fami-
glie hanno già fatto la spesa
con i ticket. E per chi ha
scelto l’app per avere i
buoni è stato attivato il
numero verde 800.085.557,

che fornisce assistenza sul-
l’impiego dello strumento
telematico. Il numero sarà
attivo dal lunedì al venerdì,
dalle 9 alle 20.  
Sono stati inoltre consegna-
ti presso il Dipartimento i
buoni spesa in formato car-
taceo, per essere da subito
distribuiti su tutto il territo-
rio cittadino grazie al con-
tributo della Polizia Locale
di Roma Capitale.  Il buono
spesa è un aiuto per singoli

e famiglie che si trovano in
condizioni di difficoltà eco-
nomica, causata dalla situa-
zione di diffusione del
nuovo Coronavirus Covid-
19. Il sostegno viene eroga-
to tramite ticket per l’acqui-
sto dei generi alimentari o
di prima necessità. Roma
Capitale continuerà costan-
temente a dare il via a
nuove erogazioni e conse-
gne a domicilio, a singoli e
famiglie in difficoltà, sulla

base delle domande lavora-
te dai Municipi che inviano
gli aggiornamenti a caden-
za giornaliera al
Dipartimento capitolino.“Il
sistema che abbiamo scelto
è rapido e funziona. In un
momento così delicato era
necessario garantire la mas-
sima velocità possibile sia
nella richiesta che nella
consegna dei buoni. Lo
abbiamo fatto grazie a un
sistema di presentazione

delle domande semplice e
immediato e coinvolgendo
anche edicole, parrocchie e
associazioni del Terzo
Settore e del Volontariato.
Ringrazio ogni singola per-
sona che ha contribuito e
continuerà a lavorare con
noi per contribuire ad aiu-
tare i concittadini più in
difficoltà. Siamo una
Comunità” - dichiara la sin-
daca di Roma Virginia
Raggi.
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Continua la distribuzione di buoni spesa
e pacchi solidali a famiglie meno fortunate

Intanto è partita la distribuzio-
ne di circa 45mila pacchi di
generi alimentari, acquistati dal
Campidoglio con 1 milione di
euro. Ogni pacco contiene: un
chilo di pasta, 4 confezioni di
pomodori pelati da 250 gram-
mi, mezzo chilo di caffè maci-
nato, un chilo di farina, un chilo
di zucchero, 4 scatolette di
tonno, 2 tavolette di cioccolata,
una bottiglia di olio extravergi-
ne; un pacco di biscotti e un
litro di latte a lunga conserva-
zione. I primi 500 pacchi sono
già in consegna a famiglie in
stato di bisogno; seguiranno poi
2.000 pacchi al giorno, da conse-
gnarsi tra il 17 aprile e il 12
maggio. La distribuzione coin-

volge la rete della Protezione
Civile del Comune, delle par-
rocchie e di associazioni del
Terzo Settore e del volontariato
cittadino. “Stiamo agendo e
investendo su ogni fronte possi-
bile per aiutare chi vive mag-
giori difficoltà in questa fase
delicata. Non solo i buoni spesa
sono già in distribuzione a
migliaia di famiglie che hanno
fatto la domanda, ma da oggi
con questo grande apporto di
pacchi alimentari riusciremo ad
intercettare sempre più cittadini
in stato di bisogno, compresi
coloro che rischiano di risultare
‘invisibili’ o in situazioni di
grave complessità” - dichiara la
sindaca Virginia Raggi.

Buoni Spesa:
anche in edicola
il ritiro dei moduli

L’ordinanza regionale emanata
oggi prevede, per la parte rela-
tiva al commercio, alcune
importanti disposizioni. Viene
stabilito anzitutto che le libre-
rie potranno riaprire a partire
da lunedì 20 aprile. Questo per
dare il tempo agli esercenti per
poter organizzare le misure di
sicurezza previste
dall’Allegato 5 del Dpcm del
10 aprile scorso, come ad esem-
pio trovare soluzioni per
garantire il distanziamento
minimo tra le persone nell’ac-
cesso e nell’uscita dai locali e
durante la loro permanenza,
reperire dei guanti monouso
da distribuire all’ingresso e
favorire l’igienizzazione dei
locali. “Vogliamo che le libre-
rie riaprano, ma questo deve
avvenire nella sicurezza asso-
luta di lavoratori e clienti: per
questo siamo in contatto con le
associazioni delle librerie, sia
quelle indipendenti sia quelle
facenti parte di grandi catene,
per concordare con loro, nei
prossimi giorni, le modalità

più adeguate per la ripresa
delle attività di vendita al pub-
blico nella nostra regione” - ha
dichiarato Paolo Orneli, asses-
sore regionale allo Sviluppo
Economico, Commercio e
Artigianato, Ricerca, Start-Up e
Innovazione.
Oltre alla disposizione sulle
librerie, l’ordinanza di oggi
prevede anche la proroga fino
al 3 maggio della disciplina
oraria dei negozi stabilita il 17
marzo scorso, ossia dalle 8.30
alle 19.00 nei giorni feriali e
dalle 8.30 alle 15.00 la domeni-
ca, per tutte le attività autoriz-
zate a rimanere aperte (dall’ob-
bligo di rispettare questi orari
sono esentati, come fino a oggi:
farmacie, parafarmacie, edicole
e aree di servizio) Infine, ana-
logamente a quanto fatto per i
giorni di Pasqua e Pasquetta, è
stata disposta la chiusura degli
esercizi commerciali per la
vendita di generi alimentari,
esclusi centri agroalimentari
all’ingrosso, per il 25 aprile e il
1 maggio.

Le librerie riapriranno il 20 aprile.
chiusura negozi di alimentari
il 25 aprile e il 1° maggio.
Prorogata al 3 maggio l’attuale
disciplina su orari commerciali

“Aver avviato la procedura in tempi
così rapidi è un risultato di cui siamo
particolarmente orgogliosi. Purtroppo
in questi giorni sono girate alcune fake
news, che hanno avuto il solo effetto di
generare timori ingiustificati tra i citta-
dini. Il sistema che abbiamo scelto
funziona e la velocità con cui stiamo
agendo lo dimostra. Continuiamo a
lavorare ogni singolo giorno per offri-
re sempre più servizi e sostegno ai sin-
goli e alle famiglie che, in questo
momento delicato per tutti, stanno
affrontando difficoltà maggiori” -
dichiara l’assessore alla Persona,
Scuola e Comunità Solidale di Roma
Capitale Veronica Mammì.

“Sistema rapido e funzionale”
Coronavirus, a Roma
sanificati oltre 2mila
chilometri di strade
Con oltre 2mila chilometri
di strade sanificate dal
Servizio Giardini prosegue
il lavaggio quotidiano stra-
ordinario delle vie cittadine
per contrastare il diffonder-
si del coronavirus. 
La scorsa settimana, le
autobotti del Dipartimento
Tutela Ambientale hanno
irrorato oltre 1 milione di
litri di soluzione igienizzan-
te lungo le strade prospi-
cienti luoghi particolarmen-
te sensibili o frequentati
come mercati rionali, far-
macie, ospedali, commis-
sariati e municipi.

in Breve

Ordinanza regionale



Aggredisce a calci e schiaffi la
compagna e colpisce alla testa
anche la figlia di tre mesi: l’uomo,
un romano di 40 anni, con prece-
denti, è stato arrestato dalla
Polizia per maltrattamenti, vio-
lenza e minacce a pubblico uffi-
ciale e si trova ora nel carcere di
Regina Coeli. La donna è stata
medicata in ospedale con una
prognosi di 21 giorni, mentre la
piccola è stata ricoverata per
accertamenti per un paio di gior-
ni. Non era la prima volta che in
quell’appartamento nel quartiere
San Giovanni a Roma, l’uomo si

comportava così, soprattutto
quando era sotto l’effetto di alcol
e droga. Nella mattinata di giove-
dì scorso, gli agenti del commis-
sariato San Giovanni, insieme a
una pattuglia del Reparto
Volanti, sono intervenuti in via
Albalonga per una lite in fami-
glia. Alcuni inquilini hanno riferi-
to di aver sentito dei pianti e delle
grida provenire da uno degli
appartamenti e una voce maschi-
le che minacciava qualcuno. Gli
agenti hanno trovato la donna in
lacrime, molto spaventata, con
una neonata tra le braccia con

ecchimosi sulla testa.
La donna ha raccontato di avere
avuto una lite violenta con il com-
pagno, il quale l'avrebbe picchia-
ta con calci e schiaffi, colpendo
anche la figlia di 3 mesi. L'uomo,
per nulla intimorito dalla presen-
za dei poliziotti, ha continuato a
minacciare di morte la compagna
e anche gli agenti. Dopo la conva-
lida dell’arresto, il Gip del
Tribunale di Roma, su richiesta
del P.M. del Gruppo
Antiviolenza della Procura ha
disposto la misura cautelare del
divieto di avvicinamento. 

In un solo mese, Ama ha
speso 630mila euro per la
sicurezza dei lavoratori. E’ la
dimostrazione della massi-
ma attenzione che l’azienda
dedica alla tutela dei propri
dipendenti. Sono state adot-
tate, infatti, misure e soluzio-
ni idonee, adeguando i presi-
di di sicurezza di pari passo
con l’evolversi dell’emergen-
za sanitaria in modo da
ridurre il rischio preservan-
do la salute dei lavoratori. 
Lo comunica Ama S.p.A.
in una nota. 
Pur in uno scenario naziona-
le complicato per l’approvvi-
gionamento di prodotti e
presidi, Ama ha dato massi-
ma priorità alle forniture di
Dispositivi di Protezione
Individuale (DPI) per i pro-
pri dipendenti: ad oggi sono
state distribuite quasi
118mila mascherine (oltre
93mila delle quali con filtro
ad alta protezione ffp2 e

ffp3), circa 193mila paia di
guanti monouso e 7mila500
tute monouso. “Questa mat-
tina mi sono recato al nostro
stabilimento di Rocca Cencia
- sottolinea l’Amministratore
Unico di Ama Stefano
Zaghis - e ho personalmente
verificato la presenza nei
nostri magazzini di altre
180mila mascherine che si
aggiungono a quelle già
distribuite. La tutela della
salute dei nostri lavoratori è
per noi una priorità assoluta
e per questo continueremo a
mettere in campo tutti gli
accorgimenti e gli strumenti
necessari a far operare il per-
sonale in totale sicurezza.
Chiedo a tutta la nostra
comunità di lavoratori di
mantenere la calma e avere
fiducia per continuare ad
operare nel migliore e più
sereno dei modi al servizio
della più ampia comunità
cittadina”.
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Covid-19, Ama: pronte
altre 180mila mascherine

“Il poliziotto ricoverato allo
Spallanzani, uno dei primi casi a
livello regionale è clinicamente
guarito” - lo rende noto l’assessore
alla Sanità e l’Integrazione
Sociosanitaria della Regione Lazio,
Alessio D’Amato, dopo averlo
appreso dalla direzione sanitaria
dell’Istituto Spallanzani.

San Giovanni, aggredisce a calci e pugni
la compagna e ferisce anche la figlioletta
di tre mesi. Arrestato romano 40enne

Coronavirus,
D’Amato:
guarito il poliziotto
che era ricoverato
allo Spallanzani

“Oggi (ieri, ndr) con il pro-
gramma #StradeNuove siamo
a via della Pineta Sacchetti, una
delle arterie di traffico più uti-
lizzate nel quadrante nord
della città. Si tratta di una stra-
da percorsa ogni giorno da
migliaia di automobilisti per
spostarsi nel quartiere
Trionfale, raggiungere il
Policlinico Gemelli o prendere
la galleria Giovanni XXIII per
lo Stadio Olimpico”. Lo annun-
cia su Fb la sindaca di Roma
Virginia Raggi. 
“In questi giorni di emergenza
e di traffico limitato a Roma
siamo riusciti ad accelerare i
lavori e a completarli senza
arrecare disagio ai cittadini.
Siamo intervenuti nel tratto tra
via del Forte Boccea e l’ingres-
so della galleria con una riqua-
lificazione completa del manto
stradale, una pulizia accurata
di caditoie e tombini e un resty-
ling della segnaletica orizzon-
tale” - spiega Raggi. 

“È molto importante che i can-
tieri strategici di Roma prose-
guano nel rispetto delle misure
di sicurezza per gli operatori.
Nei giorni scorsi abbiamo,
infatti, anticipato i lavori nella
canna sud della galleria
Giovanni XXIII che erano pre-
visti per luglio. Ma non solo:
stiamo per completare la
manutenzione straordinaria di
via Aurelia e di via del Mare,
due strade molto utilizzate dai
cittadini e fondamentali per la
viabilità della nostra città” -
conclude.

Virginia Raggi: a Roma
partono i lavori a via
della Pineta Sacchetti

“L’Asl RM5 ha appena comuni-
cato al sindaco Domenico
Pascucci un nuovo caso di conta-
gio al virus Covid19 di un cittadi-
no di Castel Madama. Dall’inizio
dell’epidemia sale a quattro il
numero dei casi accertati a Castel
Madama, di cui tre guariti”. E’
quanto si legge sulla pagina
Facebook del Comune di Castel
Madama. “L’amministrazione
comunale esprime vicinanza alla
persona contagiata e alla sua
famiglia. Il Sindaco chiede a tutta
la cittadinanza di prestare partico-

lare attenzione e di rispettare tutte
le indicazioni date dal governo.
L’imperativo è restare in casa,
uscire solo per reali necessità,

rispettare il distanziamento socia-
le, fare la spesa una volta la setti-
mana, utilizzare guanti e masche-
rine e lavarsi spesso le mani”. 

Ancora un caso positivo
di Covid-19 a Castel Madama

C’è tempo fino al 24 aprile per parte-
cipare al bando Arsial(p)Orto Sicuro
“Il Lazio a casa tua, filiera agricola
solidale” che concede un contributo
di 10 mila euro a fondo perduto a
copertura delle spese di consegna a
domicilio dei prodotti agricoli e
della pesca del Lazio. 
Il bando, per cui sono stati stanziati
250.000 euro, ha una duplice finalità:
una di ordine sociale e sanitario per
consentire, in questa fase emergen-
ziale, la riduzione della circolazione
delle persone e aiutare chi, pur
volendo, vive una condizione di

disagio ed è impossibilitato a muo-
versi dal proprio domicilio per
ragioni di età o salute; la seconda,
invece, di sostegno al comparto agri-

colo e della pesca, per incentivare il
modello di acquisto con consegna
domiciliare o online. 
I soggetti beneficiari potranno essere
aziende in forma associata, associa-
zioni di produttori e consorzi di pro-
duzione, consorzi di tutela, coopera-
tive, organizzazioni professionali e
sindacali. Tutti operanti nel settore
dell’agricoltura e della pesca.
Potranno essere rendicontate spese
per trasposto, comunicazione, pro-
mozione, software, logistica, perso-
nale e altre funzionali alla realizza-
zione dell’iniziativa.

Agricoltura: 250.000
per bando arsial (p)orto sicuro
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La situazione complessiva in italia

La situazione CORONAVIRUS oggi nel Lazio

01 VALLE D’AOSTA
559 Attualmente Positivi -23 rispetto a ieri
270 Persone Guarite +40 rispetto a ieri
118 Persone Decedute +3 rispetto a ieri

02 PIEMONTE
12.765 Attualmente Positivi +260 rispetto a ieri
2.543 Persone Guarite +117 rispetto a ieri
1.826 Persone Decedute +97 rispetto a ieri

03LIGURIA
3.365 Attualmente Positivi +32 rispetto a ieri
1.471 Persone Guarite +59 rispetto a ieri 
760 Persone Decedute +11 rispetto a ieri

04LOMBARDIA
32.363 Attualmente Positivi +428 rispetto a ieri
17.821 Persone Guarite +343 rispetto a ieri
11.142 Persone Decedute +241 rispetto a ieri

05EM. ROMAGNA
13.818 Attualmente Positivi +146 rispetto a ieri
4.007 Persone Guarite +145 rispetto a ieri
2.615 Persone Decedute +51 rispetto a ieri

06TRENTINO A.A.
3.646 Attualmente Positivi +29 rispetto a ieri
1.155 Persone Guarite +9 rispetto a ieri
524 Persone Decedute +12 rispetto a ieri

08FRIULI V.G.
899 Attualmente Positivi -408 rispetto a ieri
1.415 Persone Guarite +442 rispetto a ieri
206 Persone Decedute +4 rispetto a ieri

09 TOSCANA
6.352 Attualmente Positivi +95 rispetto a ieri
637 Persone Guarite +22 rispetto a ieri
538 Persone Decedute +20 rispetto a ieri

10UMBRIA
622 Attualmente Positivi -3 rispetto a ieri
646 Persone Guarite +3 rispetto a ieri
53 Persone Decedute +1 rispetto a ieri

11 MARCHE
3.095 Attualmente Positivi -15 rispetto a ieri
1.603 Persone Guarite +15 rispetto a ieri
728 Persone Decedute +15 rispetto a ieri

12 SARDEGNA
914 Attualmente Positivi +11 rispetto a ieri
139 Persone Guarite +2 rispetto a ieri
75 Persone Decedute +2 rispetto a ieri

14ABRUZZO
1.800 Attualmente Positivi +22 rispetto a ieri
213 Persone Guarite +2 rispetto a ieri
232 Persone Decedute +8 rispetto a ieri

15CAMPANIA
3.094 Attualmente Positivi +32 rispetto a ieri
415 Persone Guarite +55 rispetto a ieri
260 Persone Decedute +12 rispetto a ieri

16 MOLISE
202 Attualmente Positivi +0 rispetto a ieri
40 Persone Guarite +0 rispetto a ieri
15 Persone Decedute +0 rispetto a ieri

17BASILICATA
270 Attualmente Positivi -7 rispetto a ieri
31 Persone Guarite +11 rispetto a ieri
18 Persone Decedute +0 rispetto a ieri

18 PUGLIA
2.552 Attualmente Positivi +40 rispetto a ieri
288 Persone Guarite +2 rispetto a ieri
278 Persone Decedute +11 rispetto a ieri

19CALABRIA
791 Attualmente Positivi -4 rispetto a ieri
70 Persone Guarite +8 rispetto a ieri
67 Persone Decedute +1 rispetto a ieri

20 SICILIA
2.050 Attualmente Positivi +20 rispetto a ieri
237 Persone Guarite +14 rispetto a ieri
171 Persone Decedute +8 rispetto a ieri

La situazione CORONAVIRUS oggi nelle altre Regioni

Dati aggiornati al 14 aprile 2020 ore 19.00
Fonte: Dipartimento della Protezione Civile

Attualmente Positivi
104.291
+675 rispetto a ieri

Persone Guarite
37.130

+1.695 rispetto a ieri

Persone Decedute
21.067

+602 rispetto a ieri

Nuovi casi oggi per provincia

Frosinone:

Latina:

Rieti:

Roma:

Viterbo

+1

+6

+0

+129

+8

07 VENETO
10.766 Attualmente Positivi +37 rispetto a ieri
2.603 Persone Guarite +111 rispetto a ieri
882 Persone Decedute +26 rispetto a ieri

Totale Positivi
4.022

+102 rispetto a ieri

Persone Decedute
300

+16 rispetto a ieri

Persone Guarite
789

+25 rispetto a ieri
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Covid-19, il bollettino di oggi mar-
tedì 14 aprile 2020 as Roma e nel
Lazio. Positivo il dato di Roma con
26 nuovi contagi, ma in provincia
dati più alti soprattutto a causa dei
66 positivi al San Raffaele di
Rocca di Papa. «Oggi registriamo
un dato di 143 casi di positività e

un trend al 2,9%, dei casi giorna-
lieri sono legati prevalentemente a
tre cluster e di questi uno molto
rilevante ad una RSA di Rocca di
Papa e gli altri due fanno riferimen-
to a due case di riposo una a
Fiano Romano e una a
Campagnano. Stiamo parlando di

95 casi totali che rappresentano i
2/3 dei casi totali giornalieri.
Bisogna mantenere molto alta l’at-
tenzione sulle RSA e case di ripo-
so non si può abbassare la guar-
dia». Così l'assessore alla salute
della regione Lazio Alessio
D'Amato. A Roma stessi morti del

2019. A Roma il Coronavirus non
incide sul numero dei decessi. È
quanto emerge dai numeri sulla
mortalità del Campidoglio. Il mese
scorso nella Capitale infatti sono
morte 2.752 persone mentre nel
marzo dello scorso anno i decessi
sono stati 2.732. 



Fase Due, le prime indicazioni su
come avverrà il ritorno alla normalità
Una app per gestire le autocertificazioni e geolocalizzare i cittadini, 
monitorando gli spostamenti di chi è risultato positivo al coronavirus, 
e un calendario di allentamento delle restrizioni scaglionato in base alle fasce d’età

Il bonus da 600 euro per gli autonomi verrà pagato dall’Inps
“nei conti correnti con valuta dal 15 aprile al 17, anche gra-
zie alla collaborazione del mondo bancario” - lo annuncia il
governo, spiegando che delle “quasi 4 milioni" di istanze,
“ne sono già state liquidate oltre un milione”. Per quanto
riguarda il bonus baby sitter, si legge nella nota, “le oltre
40mila domande sono al vaglio dell’Inps per andare in
pagamento il 15 aprile”.
Per i tecnici dell’Inps e stato un weekend di lavoro nono-
stante la Pasqua. “Lavoro senza sosta negli uffici di Inps e
banche per velocizzare l’iter di attuazione delle misure” del
Governo: operativa anche la Ragioneria dello Stato. Lo si
legge in una nota del governo. “Quasi 4 milioni di istanze”
per il bonus da 600 euro per gli autonomi. “L'Inps ne ha già
liquidate oltre un milione e continuerà fino a martedì: ver-
ranno pagate nei conti correnti con valuta dal 15 aprile al 17,
anche grazie alla collaborazione del mondo bancario, con
accredito in un solo giorno lavorativo”. Catalfo: “Nuovo
decreto, nessuno rimarrà indietro” - “Stiamo lavorando al
prossimo decreto che in termini di risorse sarà più consi-
stente rispetto a
quello di marzo,
in modo tale da
poter aumentare
l’importo dell’in-
dennità per auto-
nomi e professio-
nisti fino a 800
euro e introdurre
un Reddito di
emergenza per le
fasce più deboli
della
popolazione” - lo
scrive su Fb il
ministro del
Lavoro Nunzia
Catalfo sottoline-
ando che si tratta di “obiettivi che porteremo a termine per-
che' in questa crisi, l’ho detto e lo ribadisco, nessun lavora-
tore e nessun cittadino deve rimanere indietro”. Bonus baby
sitter arriva il 15, all’Inps 40mila domande - “I 200mila con-
gedi parentali richiesti sono stati retribuiti per la grande
maggioranza direttamente dalle aziende ai dipendenti,
mentre le oltre 40mila domande per il bonus baby sitting
sono al vaglio dell’Inps per andare in pagamento (nel libret-
to famiglia) il 15 aprile anch’esse”. Si legge ancora nella
nota.
“E’ in piena operatività la convenzione siglata da Abi, Inps
e organizzazioni sindacali che consente ai lavoratori sospesi
dal lavoro a causa dell'emergenza Covid-19 di ricevere un
anticipo della cassa integrazione ordinaria e in deroga, pari
a 1.400 euro”. Da Palazzo Chigi si fa sapere che “per ottene-
re le erogazioni, le procedure non richiedono più l’invio di
modelli cartacei validati presso sportelli bancari e postali
per certificare l’Iban, perché la validità del codice identifica-
tivo viene effettuata con sistemi informatici. Nei giorni scor-
si, l’Abi ha comunicato che la quasi totalità delle banche ita-
liane (quasi il 94% in termini di attivi) ha già aderito alla
Convenzione. È bene ricordare che i tempi ordinari per il
pagamento della cassa integrazione sono sempre stati di due
o tre mesi. In questo caso, grazie alla normativa semplifica-
ta e allo sforzo enorme dell’Inps, i pagamenti arriveranno al
più tardi entro 30 giorni dalla ricezione della domanda” -
precisa la stessa nota. Circa la metà degli importi destinati ai
lavoratori per la cassa integrazione ordinaria “è già stata
anticipata dalle aziende e un'altra metà sarà pagata entro
fine aprile, o comunque entro 30 giorni dalla domanda” - lo
si legge in una nota del governo. L’Inps sta raccogliendo le
domande che iniziano ad arrivare dalle Regioni per quanto
riguarda la cassa integrazione in deroga. Lo si legge in una
nota del governo in cui si precisa che al momento sono 11 le
Regioni che stanno provvedendo all’invio dei dati. E’ già in
corso il pagamento da parte dell’Inps della cassa in deroga
delle prime regioni. 

Tra domani e il 17 aprile
sui Conti correnti i 600
euro e il bonus baby sitter
e a maggio aumento a 800
euro e reddito d’emergenza  

Iniziano a delinearsi con più
chiarezza i dettagli della “fase
2”. Le principali novità a cui sta
lavorando la task force guidata
da Vittorio Colao sarebbero due:
una app per gestire le autocerti-
ficazioni e geolocalizzare i citta-
dini, monitorando gli sposta-
menti di chi è risultato positivo
al coronavirus, e un calendario
di allentamento delle restrizioni
scaglionato in base alle fasce
d’età. “La fase 2 sarà molto più
articolata, con una batteria ulte-
riore di strumenti, una app sui
contagi. Gli italiani che lo vor-
ranno potranno essere tracciati
nelle loro relazioni”, aveva anti-
cipato Colao nei giorni scorsi.
Oltre a sostituire l'autocertifica-
zione cartacea, l’applicazione -
che sarà scaricabile da un sito
del governo e sarà disponibile
sia per iOS sia per Android -
dovrebbe infatti consentire la
geolocalizzazione dei cittadini.
L’idea è di poterla utilizzare per
i tracciamenti, come già oggi
avviene in Corea, per monitora-
re con precisione la diffusione
del virus. La app, secondo quan-

to scrive Il Messaggero, avrà
anche un sistema di allerta per
segnalare gli spostamenti, specie
di individui soggetti a restrizio-
ni - e risultati quindi positivi al
virus - ricostruendo tutti i con-
tatti avuti. Ancora da capire,
invece, se avrà un ruolo, alla fine
del lockdown, anche nella

gestione e nel controllo del flus-
so di persone sui mezzi pubblici
e nei locali pubblici più affollati.  
Al vaglio degli esperti ci sono
anche le modalità per l’allenta-
mento delle misure restrittive.
Se per le aziende un nuovo step
per le riaperture potrebbe scatta-
re già il 20 aprile, per i cittadini

la data chiave resta al momento
il 4 maggio. Ma non per tutti. Il
ritorno alla normalità, è l'ipotesi
sul tavolo, avverrà infatti per
fasce d'età: prima i più giovani,
la platea meno a rischio, poi via
via tutti gli altri. Gli ultimi a
uscire di casa saranno gli anzia-
ni.
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Da questo martedì librerie, cartolerie
e negozi di abbigliamento per i bam-
bini riaprono le saracinesche in
Italia. Scattano infatti le ‘integrazio-
ni’ al lockdown, che il presidente del
Consiglio ha prolungato venerdì
scorso, fino al prossimo 3 maggio,
con il suo Dpcm. Si permette, dun-
que, la riapertura di alcuni negozi,
come annunciato dallo stesso pre-
mier, che ha parlato di qualche “pic-
cola variazione: dal 14 aprile riapria-
mo cartolibrerie, librerie, negozi per
neonati e bambini”. Riaperture che
non valgono per due regioni:
Lombardia e Campania, che si sono
opposte alla misura. Nel dettaglio, il
Dpcm, prevede che riaprano (come
si legge nell'allegato 1 - Commercio
al dettaglio) il ‘commercio di carta,
cartone e articoli di cartoleria’, il
‘commercio al dettaglio di libri’ e il
‘commercio al dettaglio di vestiti per
bambini e neonati’. Riprende, inol-
tre, l’uso delle aree forestali, per la
produzione della legna, la fabbrica-
zione dei pc, la silvicoltura, che si
accompagna alla ripresa della pro-
duzione di fertilizzanti e prodotti
chimici per l’agricoltura e a quella di
utensileria manuale. Riprende anche
la produzione del sughero, ma anche
degli articoli in paglia e i materiali
da intreccio, le attività di riparazione
e manutenzione di aerei e treni, oltre
alla cura e manutenzione del paesag-
gio. Via libera anche alle opere
idrauliche. Autorizzate anche le atti-
vità degli organismi internazionali,

come l’Onu e le sue agenzie, prose-
guono anche le attività di call center,
ma, a differenza del precedente
Dpcm, scaduto per Pasquetta, viene
precisato, nel testo del decreto, che
vengono consentite “in entrate
(Inbound)” e comunque “nei limiti
in cui siano espletate in relazione
alle attività di cui agli allegati al pre-
sente decreto”. Ci sono poi regole
più stringenti per chi arriva in Italia
dall’estero, anche se per soggiorni
brevi. Nel testo del Dpcm a si legge
infatti che “chiunque intende fare
ingresso nel territorio nazionale, tra-
mite trasporto di linea aereo, maritti-
mo, lacuale, ferroviario o terrestre, è
tenuto a consegnare al vettore all’at-
to dell’imbarco” una dichiarazione
che indichi i motivi del viaggio. (che
devono essere sempre comprovate
esigenze lavorative, necessità, salu-
te)". Si dovrà inoltre specificare “l’in-
dirizzo completo dell’abitazione o
della dimora in Italia dove sarà svol-
to il periodo di sorveglianza sanita-
ria e l’isolamento fiduciario e il
mezzo di trasporto privato che verrà
utilizzato per raggiungere la stessa;
recapito telefonico anche mobile
presso cui ricevere le comunicazioni
durante l’intero periodo di sorve-
glianza sanitaria e isolamento fidu-
ciario”. Inoltre i vettori e gli armato-
ri dovranno acquisire e verificare la
documentazione “provvedendo alla
misurazione della temperatura dei
singoli passeggeri e vietando l’im-
barco se manifestano uno stato feb-

brile, nonché nel caso in cui la pre-
detta documentazione non sia com-
pleta”. Sono infine tenuti ad adottare
le misure organizzative che assicura-
no in tutti i momenti del viaggio una
distanza interpersonale di almeno
un metro provvedendo anche, al
momento dell’imbarco, a dotare i
passeggeri, che ne risultino sprovvi-
sti, dei dispositivi di protezione indi-
viduale. Lo stesso vale per chi debba
fare ingresso in Italia per transiti e
brevi soggiorni dovuti a motivi di
lavoro”. Nel Lazio la riapertura delle
librerie avverrà dal 20 aprile, per
garantire le misure di sicurezza
necessarie, lo ha stabilito l'ordinanza
emanata oggi dalla Regione Lazio.
“Con l’ordinanza regionale - spiega
l'assessore alle attività produttive
Paolo Orneli - viene stabilito anzitut-
to che le librerie, la cui attività è stata
di nuovo autorizzata dal Dpcm del
10 aprile scorso, potranno riaprire a
partire da lunedì 20 aprile. Questo
per dare il tempo agli esercenti di
poter organizzare le misure di sicu-
rezza previste dall’Allegato 5 del
decreto”. Si dovrà “ad esempio tro-
vare soluzioni per garantire il distan-
ziamento minimo tra le persone
nel’accesso e nell’uscita dai locali e
durante la loro permanenza, reperire
dei guanti monouso da distribuire
all’ingresso e favorire l’igienizzazio-
ne dei locali. Vogliamo che le librerie
riaprano, ma questo deve avvenire
nella sicurezza assoluta di lavoratori
e clienti”.

Commercio, ecco chi ha riaperto i battenti



Le misure di contenimento
del virus hanno avuto un
effetto positivo sull’indice di
riproducibilità del Sars-Cov-
2, facendolo diminuire già dai
primi giorni dopo l’applica-
zione sia in Lombardia che,
con un certo ritardo tempora-
le, nelle altre regioni. A foto-
grafare l’andamento del
primo mese di epidemia in
Italia è un articolo appena
pubblicato sul sito di preprint
MedArxiv.

Nello studio i ricercatori
dell’ISS e della Fondazione
Bruno Kessler di Trento
hanno analizzato i dati del
sistema di sorveglianza nazio-
nale fino al 24 marzo (corri-
spondenti a circa 63mila casi),
e oltre a descrivere le caratte-
ristiche principali dell’epide-
mia, come la mortalità, hanno
applicato dei modelli mate-
matici per stimare l’andamen-
to di R0, che dà la misura
della capacità del virus di dif-
fondersi in assenza di misure
di contenimento, e di Rt, para-
metro che indica l’indice di
riproducibilità del virus in un
dato momento in presenza di
misure, in alcune regioni. In
Lombardia il valore di R0 ha
raggiunto il massimo di 3 tra
il 17 e il 23 febbraio, per poi
iniziare la discesa man mano

che venivano adottate le
misure di contenimento a
livello locale e nazionale. Al
24 marzo l’indice era ancora
poco sopra 1, ma con un trend
favorevole consolidato (se
l’indice è superiore a 1 ogni
persona infetta ne contagia
più di una, e l’epidemia di
conseguenza si espande).
Un discorso simile, in qualche
caso traslato nel tempo,
riguarda le altre regioni esa-
minate. In Emilia Romagna ad
esempio l’indice era ancora
sotto 1 il 10 febbraio, ma ha
raggiunto rapidamente i valo-
ri della Lombardia tanto da
arrivare a circa 3 la settimana
successiva. Nel Lazio e in
Puglia, dove il virus circolava
probabilmente molto meno
rispetto alle regioni del nord,
il valore 1 è stato superato

verso la metà di febbraio, con
un picco raggiunto a ridosso
dell’inizio delle prime misure
su scala nazionale, quando è
iniziata una discesa.
“L’infezione da Covid-19 in
Italia - concludono gli autori -
è emersa con un cluster di
esordio simile a quello
descritto a Wuhan, e come in
quel caso ha mostrato esiti cli-
nici peggiori nei maschi
anziani con comorbidità. L’R0
iniziale di 2,96 visto in
Lombardia spiega l’alto
numero di casi e la rapida dif-
fusione geografica osservata.
In generale il valore di Rt
nelle regioni italiane sta dimi-
nuendo, anche se in maniera
diversa nel paese, e questo
sottolinea l’importanza delle
misure di controllo non far-
macologiche”.

Il governo assicura che non
accetterà di ricorrere al Mes?
“Meglio tardi che mai” - così il
leader della Lega Matteo
Salvini, aggiungendo:
“Speriamo che le nostre
denunce e segnalazioni serva-
no perché il Mes concede pre-
stiti a tasso da di usura, come
quando si va dallo strozzino”.
“Uno vede il presidente del
Consiglio in televisione, in un
momento così drammatico,
pensa che ti parli delle
mascherine, dei tamponi, della
cassa integrazione... E invece
no, questo signore va in televi-
sione più di una volta a pole-
mizzare contro Salvini che
dice le bugie... - continua - Nel
2012, quando il Parlamento
italiano approvò il Mes, a
luglio, c’era il governo Monti e
la Lega era all'opposizione e
votò contro. Lo puoi dire una
volta, ma ieri un altro comuni-

cato stampa contro Salvini e
contro le opposizioni... noi
siamo al lavoro sulla cassa
integrazione”. “Nel rispetto
delle norme della salute, fare-
mo il possibile e l’impossibile
per far riaprire chi può, in

sicurezza, il prima possibile,
perché pensare di star chiusi
altre settimane o altri mesi
porterà al disastro economi-
co”, ha detto ancora Salvini in
collegamento telefonico con
Telelombardia. Restare 'chiusi'

fino alla fine dell'anno, come
indicherebbe la Von der
Leyen? "Sarebbe una follia get-
tare nello sconforto milioni di
cittadini... Mi auguro che la
signora tedesca sia smentita il
prima possibile e che si possa
uscire il prima possibile” - ha
detto poi Salvini che, sugli
‘anziani isolati fino a fine
anno’ come dice ancora von
der Leyen, afferma: “Mi rifiuto
di pensarlo. Sull’Europa credo
che tutti gli italiani abbiano
capito che qualcosa non fun-
ziona. Dall’inizio della pande-
mia non hanno mosso un dito,
che adesso gettino nello scon-
forto milioni di cittadini euro-
pei sopra i 70 anni, mi sembra
una follia. Mi auguro di smen-
tire la signora tedesca e che
magari grazie al lavoro degli
scienziati italiani, lombardi, si
possa uscire il prima possibi-
le”.

Il leader della Lega Salvini: “Il Mes?
Come andare dallo strozzino”

L’Abi, con "una lettera circo-
lare già diffusa a tutti gli
Associati", ha reso noto di
avere "comunicato alle ban-
che che la Commissione
europea ha approvato que-
sta notte l’indispensabile
autorizzazione prevista nel
Decreto legge n. 23 dell’8
aprile 2020 per rendere
operative le importanti misu-
re a sostegno della liquidità
delle imprese danneggiate
dall’emergenza del Covid-
19”. 
“Vista l’estrema necessità e
urgenza di darne immediata
applicazione da parte delle
banche, sono stati forniti, in
allegato alla lettera circola-
re, i documenti e i comunica-
ti stampa della Commissione
europea” evidenzia l’Abi
specificando che “la circola-
re è firmata dal Presidente
Antonio Patuelli, dal Direttore

generale Giovanni Sabatini
e dal Vice direttore generale
Gianfranco Torrier”. “La
Commissione europea consi-
dera le misure previste nel
Decreto legge coerenti con
la normativa europea sugli
Aiuti di Stato. E’ un importan-
te passaggio propedeutico -
evidenzia l’Abi - per la piena
operatività delle misure pre-
viste, soprattutto relative
all’art. 1 (garanzia Sace) e
art. 13 (Fondo di Garanzia
Pmi)”.

Disco verde dell’Ue
alla liquidità per le imprese

e l’Abi ha già scritto alle banche 

Studio dell’Iss: le misure
di contenimento funzionano
Indice riproducibilità Sars-Cov-2 diminuito già dai primi giorni

Il ministro degli Affari regionali e delle
Autonomie, Francesco Boccia, chiede chia-
rezza agli scienziati in vista della fase 2, a
partire dal prossimo 4 maggio. “Chiedo alla
comunità scientifica, senza polemica, di
darci certezze inconfutabili e non tre o quat-
tro opzioni per ogni tema” dice Boccia in
una intervista al Corriere della Sera. “Chi
ha già avuto il virus, lo può riprendere?
Non c’è risposta.
Lo stesso vale per i test sierologici.
Pretendiamo chiarezza, altrimenti non c’è

scienza. Noi politici ci prendiamo la respon-
sabilità di decidere, ma gli scienziati devo-

no metterci in condizione di farlo. Non pos-
siamo stare fermi finché non arriva il vacci-

no”.
“Nella fase due entreremo dal 4 maggio,
dobbiamo ancora mantenere la barra drit-
ta”, avverte il ministro.
Ora siamo ancora “nella fase in cui vediamo
le prime luci e dobbiamo difendere i risulta-
ti raggiunti. Capisco la voglia di uscirne, ma
i numeri ci dicono che siamo ancora dentro
l’emergenza. Se il presidente Emmanuel
Macron prolunga il lockdown all’11 mag-
gio, è perché sa che senza salute non c’è eco-
nomia”.

Il ministro Boccia chiede chiarezza agli scienziati sul Covid-19
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Il presidente francese Emmanuel Macron ha
esteso il blocco della Francia per combattere
il coronavirus e ha respinto le critiche al suo
governo dicendo che il paese era
poco preparato alla pandemia.
Macron punta a ricominciare gra-
dualmente a riaprire l’economia
e le scuole dall’11 maggio, come
ha annunciato in un discorso tele-
visivo pronunciato in serata.
L’annuncio è arrivato insieme
con il primo aumento del bilancio
delle vittime giornaliero da quattro giorni.
Le vittime legate al virus sono aumentate di
574 unità a 14.967, secondo il ministero della

salute. La crescita dei casi appena registrati
ha rallentato, tuttavia, a 4.188 per un totale
di 136.779. “Eravamo preparati per questa

crisi? Ovviamente, non abba-
stanza”, ha detto Macron. “Ma
abbiamo affrontato la situazio-
ne. In Francia come altrove,
abbiamo dovuto gestire le emer-
genze, prendere decisioni diffi-
cili, basate su informazioni par-
ziali che spesso cambiano, e
adattarci sempre”.

La Francia è il terzo paese più colpito in
Europa, dopo l’Italia e la Spagna dall’epide-
mia di coronavirus.

Vaccino su Covid-19, in Inghilterra a fine aprile
prossime le sperimentazioni su 550 volontari
Test accelerati sull’uomo del vaccino messo a punto dall’azienda Advent-Irbm di Pomezia insieme allo Jenner Institute della Oxford University
Inizieranno a fine aprile in
Inghilterra i test accelerati sul-
l’uomo del vaccino messo a
punto dall’azienda Advent-
Irbm di Pomezia insieme allo
Jenner Institute della Oxford
University. Lo ha annunciato
l’a.d. di Irbm, Piero Di
Lorenzo. La previsione, ha
spiegato Di Lorenzo, è di “ren-
dere utilizzabile il vaccino già
a settembre per il personale
sanitario e le forze dell’ordine
in modalità di uso compassio-
nevole”. Secondo Di Lorenzo,
“in virtù dei dati acquisiti
nelle ultime settimane, il
primo lotto del vaccino messo
a punto dalla partnership
Advent-Irbm con  lo Jenner
Institute della Oxford
University partirà da Pomezia
per l’Inghilterra, dove inizie-
ranno i test accelerati su 550
volontari sani”. Inoltre, “si
prevede di rendere utilizzabi-
le il vaccino già a settembre
per il personale sanitario e
Forze dell’Ordine in modalità
di uso compassionevole”. 
Di Lorenzo annuncia che è
“ormai in fase finale la trattati-

va per un finanziamento di
rilevante entità con un pool di
investitori internazionali e
vari governi interessati a velo-
cizzare ulteriormente lo svi-
luppo e la produzione indu-
striale del vaccino”. “Si è deci-
so di passare direttamente alla
fase di sperimentazione clini-
ca sull’uomo, in Inghilterra -
spiega Di Lorenzo - ritenendo,
da parte della Irbm e della
Oxford University, sufficien-
temente testata la non tossicità
e l’efficacia del vaccino sulla
base dei risultati di laborato-

rio”. Rezza (Cts): vaccino
Pomezia è candidato promet-
tente - “E’ un candidato pro-
mettente” - lo ha detto
Giovanni Rezza dell’Istituto
superiore di sanità e compo-
nente del Comitato tecnico-
scientifico, nella conferenza
stampa alla Protezione civile
parlando del vaccino di
Pomezia. Rezza ha ricordato
che la ricerca è in corso in col-
laborazione con Oxford. Si
tratta di “un vaccino vettoriale
cioé ha un vettore che non
replica nell’uomo che esprime

la proteina di superficie del
coronavirus, che è prodotto da
Oxford. Quindi è un vaccino
che usa una piattaforma già
usata per ebola. Il vantaggio
sarebbe di poter accelerare
ulteriormente i tempi magari
comprimendo le fasi”. Gli
Stati Uniti puntano su un
veterinario italiano - Ma sono
molte le aziende e le universi-
tà al lavoro per cercare un vac-
cino al Covid-19. Un altro ita-
liano è salito agli onori delle
cronache dopo che un'azienda
americana ha brevettato a
Washington lo studio messo a
punto dal professor Giacomo
Rossi dell'Università di
Camerino. Rossi, medico vete-
rinario livornese della Scuola
di Bioscienze e Medicina vete-
rinaria di Unicam, ha studiato
il coronavirus del gatto e
messo a punto un medicinale
che blocca le infezioni polmo-
nari. Avendo brevettato il
medicinale negli Usa potrà
utilizzare i trials più rapidi
rispetto a quelli europei. Entro
un mese anche lui potrebbe
avere i primi risultati.

Francia, Macron: serrata fino a metà
maggio. Poi riapriamo le scuole

Benny Gantz e Benyamin Netanyahu sono
tornati - dopo una prima riunione ieri sera -
ad incontrarsi questa mattina nel rush finale
per formare un governo di emergenza nazio-
nale. Il presidente Reuven Rivlin ha dato
tempo fino alla mezzanotte di domani (ora
locale), estendendo di due giorni il mandato
a Gantz che terminava la notte scorsa. In una
prima riunione svoltasi ieri sera le rispettive
delegazioni, quella del Likud e di Blu-
Bianco, hanno parlato di “progressi”. Ma
resta da sciogliere ancora un nodo: cosa suc-
cede se la Corte Suprema deciderà che un
deputato incriminato, come Netanyahu, non
può diventare premier. La bozza di accordo

prevede infatti una rotazione nella carica tra
Netanyahu per primo e Gantz per secondo.
Secondo Ynet, il Likud vuole l’impegno di
Blu-Bianco che in quella eventualità non ci
sia alternanza, ma si sciolga la Knesset e si
vada a quarte elezioni.

Israele, nuovo incontro tra Gantz 
e Netanyahu per formare il Governo
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Oltre un milione e 900 mila casi di coronavirus sono stati
registrati in tutto il mondo da quando, lo scorso dicembre,
l’epidemia ha cominciato a diffondersi in Cina. Per l’esattez-
za, secondo i dati raccolti dalla John Hopkins University, i
casi di positività al Covid-19 registrati sono 1.920.618. I deces-
si 119.687. Gli Stati Uniti sono il paese più colpito dalla pan-
demia di coronavirus, secondo il John Hopkins University
Center for Systems Science and Engineering, con 582.607 con-
tagiati e 23.628 decessi. Seguono la Spagna (170.099 contagia-
ti e 17.756 morti), l’Italia (159.516/20.465), la Francia
(136.779/14.967), la Germania (130.072/3.194), il Regno
Unito (88.62/11.329) e la Cina (82.248/3.341).

Nel mondo oltre 
un milione e 900 mila 
casi registrati di Covid-19

Sale ad almeno 32 morti il
bilancio dei tornado che
hanno seminato distruzio-
ne tra domenica e lunedì
mattina nel sud degli Stati
Uniti. “Ci sono stati alme-
no 11 decessi confermati e
ingenti danni materiali in
tutto lo stato”, afferma
l’agenzia di gestione delle
emergenze del Mississippi.
Altre vittime sono state

registrate in Carolina del
Sud (nove), Georgia (sette),
Tennessee (tre), Arkansas
(una) e Carolina del Nord
(una). Il presidente Donald
Trump, prima di iniziare la
sua conferenza stampa
quotidiana sulla Casa
Bianca sul coronavirus, ha
esteso le sue “sincere con-
doglianze” alle famiglie
delle vittime. 

Nuovi tornado nel sud degli Usa
hanno seminato morte e distruzione 
Il Mississippi lo stato più colpito. Danni
pesantissimi, black out per 72 mila persone
Condoglianze del presidente Trump



Un gatto, salvato dalla strada, al
centro di un mistero tutto da sve-
lare. Arriva “Escape Home”, una
versione digitale di Escape
Room, che si propone come alter-
nativa al classico gioco di “fuga
dal vivo” con lo scopo di permet-
tere ad appassionati del genere e
curiosi di ogni età di ritrovare un
pò di buonumore in questo
momento di isolamento forzato.
Una sfida originale quella ideata
da Flavio Iacobini, imprenditore
del settore, che ha pensato di

mettere in campo l’esperienza
maturata nelle sue Magic Escape
di Roma per offrire a tutti l’op-
portunità di allentare la tensione
provocata dall’attuale routine
quotidiana ed “uscire” almeno
con la mente. Ecco, quindi, che
dalla propria casa, smartphone,
pc o tablet alla mano, si potrà
andare a caccia di indizi, codici
da decifrare e ostacoli logici, tra-
mite i quali vivere interazioni di
ogni genere per trasformarsi nei
protagonisti di un avvincente

enigma tinto di giallo, che solo
l’unione di intelligenza ed intuiti-
vità potrà far risolvere. Nella sto-
ria, ambientata tra una nota uni-
versità ed una coloratissima abi-
tazione, per la prima volta è stata
inserita anche la figura di un ani-
male. I sensi sofisticati e l’istinto
di un adorabile micio potranno,
non solo accompagnare i giocato-
ri nella comprensione di alcuni
segmenti della vicenda, ma
anche sottolineare quanto la pre-
senza di un animale domestico,

gatto o cane, impreziosisca la vita
degli umani d’amore puro. A
questo proposito, parallelamente
al gioco, partirà un’iniziativa soli-
dale che prevede di devolvere
una parte dell’iscrizione a diverse
cause. Saranno gli stessi giocatori
a decidere verso chi indirizzarla
prima di iniziare la partita. Si
potrà scegliere di sostenere gli
ospiti felini presenti nella colonia
storica dell’Arca - Gatti della
Piramide di Roma e Gaia
Animali Ambiente di Milano,

oppure contribuire al progetto
della Croce Rossa Italiana -
Comitato Area Metropolitana di
Roma e provincia, in questo
periodo schierata in prima linea
con tutti i suoi operatori e volon-
tari per fornire un servizio h24 al
prossimo, che intende ridurre
ulteriori rischi con un piano stra-
ordinario di distribuzione gratui-

ta di confezioni tascabili di gel
disinfettante alle persone in fila
davanti ai supermercati. Per gio-
care basterà collegarsi al sito
www.magicescape.it per sceglie-
re il giorno della partita e l’orario.
Sarà possibile giocare da soli o
con la famiglia o addirittura in
collegamento con altri amici in
città o paesi diversi.
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Arriva la versione digitale di Escape Room, per sentirsi vicini anche se lontani

Tutti pronti per “Escape Home”
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